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万博の頃の大阪をもう一度！
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た　つ　や 大阪維新の会
堺市議会議員団

http://www.tatu-m.com

昭和４４年１月生れ（４7歳）
堺市生れ泉北ニュータウン育ち　
堺市立赤坂台小・中学校 卒業
清教学園高等学校　卒業
立命館大学　法学部　卒業

大阪維新の会を代表して新年度予算総括質疑！

2000席のホールは、誰のための施設なのか？

新年度を迎え新たなスタートが始まりました。
本年は私 みやけ達也、議員として議会へ送り出していただき10年の節目となります。
堺市の市政発展とふるさと泉北ニュータウンの再生に全力で取り組んでまいります。

　皆様の貴重なご意見ぜひお聞かせください。

このたびの地震によって亡くなられた方々のご冥福をお祈りするとともに、被災された皆様に心からお見舞いを申し上げます。

　堺市、特に南区はいよいよ高齢化が進み、子育て
世帯の流出が顕著になってまいりました。昨年行わ
れた国勢調査でも南区の人口減少は明らかで若年人
口が減っています。これは泉北ニュータウンの再生と
堺市の子育て世帯への政策誘導が失敗していること
や、公営住宅の再生等うまく大阪府と連携できてい
ないことが原因だと考えています。
　多額の耐震改修費用や住宅の集約や高層化など
大阪府も堺市も責任を果たすことをさけ、再生への
道筋をしめせずに時間ばかりが過ぎていくそんな状
況だと感じています。

　大阪維新の会を代表しての予算総括質疑では堺市の子育て、教育、堺東を中心とした中心市街地の活性化や
堺市芸術文化ホール（新市民会館）、そして百舌鳥・古市世界遺産登録について質問いたしました。

　一億総活躍国民会議で菊池桃子さんはソーシャルインクルージョン※の考えを提案していました。堺市民会館
もこの考えで建設を計画しています。
　なぜ多額の税金を投入してまで文化振興を堺市で行わなければいけないのか？をしっかり市民に説明しなけ
ればなりません。一部の堺区の利用者を対象とするなら各区のホールで十分です。堺区にはサンスクエア堺とい
うホールがすでに存在します。
　障害のある方、高齢者、子どもを含むすべての堺市民や堺市以外の近隣市町村の方が建設費用150億、管理
費用毎年4億5千万の堺市民の税金を原資とした文化振興を市民会館で楽しんでいただくには、たとえば会館
を利用しやすい場所や駅直結にするなど配慮が必要ですし、2000席のホールは今後、明らかに人口が減少す
る中で必要とは思えません。
　南区の皆様にも文化振興を楽しんでいただける建物なの
か、外郭団体のための施設にしないように今後も皆様の貴重
なご意見をいただき議論してまいりたいと思います。

※ソーシャルインクルージョンとは、「全ての人々を
孤独や孤立、排除や摩擦から援護し、健康で文化
的な生活の実現につなげるよう、社会の構成員と
して包み支え合う」という理念です。



　堺市議会議員48人の歳費を任期期間中20％削
減のするための特例の条例提案を行いました。この
条例が成立すれば年間9,000万円の削減になりま
す。国勢調査で堺の人口の減少が明らかになり、税
収減少と高齢化が進み社会保障費がより膨らむこと

◎各種相談お気軽に！！
　様々な相談にお答えするべく行政の相談
だけでなく、税理士、司法書士、弁護士の先
生を紹介いたします。
（ただし、弁護士は相談にあたって規定の相談
料が発生します。また、解決に対する実務の費
用は各士会の規定の料金がかかります）

ホームページもご覧ください。

市政報告に伺います
集会所や自宅、喫茶店どんな場所、何人でも
結構です。事務所にご連絡ください。

後援会入会のお願い
「みやけ達也」を応援していただける方を募集してい
ます。知人や友人、お知り合いをご紹介ください。

E-mail:tatu-m@zeus.eonet.ne.jp

日時　6月17日（金）
　　　午後7時～

◆府政報告
　大阪府議会議員　西林克敏
◆市政報告
　堺市議会議員　　みやけ達也
　堺市議会議員　   まとば真一
　堺市議会議員　   いずまる精二

会場　栂文化会館
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◆みやけ達也市政相談事務所

みやけ達也 検索

議員歳費20％カット　提案

　68万人の有権者個人情報流失事件や車検切れの
救急車で100回もの出動をくり返した事案等、職員
の不祥事が続く中で逆に竹山市長は職員や議員の
給与引き上げを提案しております。また先にも述べ

堺市職員給与引き上げに反対

　昨年、前代未聞の事件発生から原因究明と堺市の
情報管理のずさんな体制の追及と二次被害の防止、
今後の市民の大切な個人情報保護を確立するため
議会にてこの事件を追求してまいりましたが、情報
漏えいを引き起こした元職員の懲戒免職と竹山市
長のたった30万円の給与減額だけで堺市は終わろ
うとしています。

68万人情報漏えい 100条委員会設置決議 提案

議員歳費 20％カット議員歳費 20％カット！！！！
職員・議員 給与引き上げ反対職員・議員 給与引き上げ反対！！！！
議員歳費 20％カット！！
職員・議員 給与引き上げ反対！！

南区合同
府政・市政報告会

ご案内

で今後財政の悪化が予想されます。また長引く不況
と度重なる震災の影響で、まだまだ市民の皆様の生
活は豊かなものではありません。まずは議員自ら範
を示し、自らの歳費削減を提案しました。

ましたが堺市の人口減少で税収の悪化も予想される
現在の状況では、とても職員・議員の給与引き上げ
を認めるわけにはいきません。

　さらに堺市情報システムの管理を請け負う富士通
の関係者が情報漏えいの検証委員会に加わるよう
な状況で果たして真相の究明ができるのか疑問で
す。元職員に証人尋問を行い当時の上司にも情報管
理の状況を確認する必要があることから偽証を行え
ない強制力を持つ100条委員会の設置を提案しま
した。

～身を切る改革～

平成28年

栂文化
会館

日々の活動はブログで報告しています。
ぜひ、ご覧ください。

（桃山台近隣センター内）

堺市議会の次回定例会は、5月23日（月）～6月24日（金）です。堺市議会の次回定例会は、5月23日（月）～6月24日（金）です。堺市議会の次回定例会は、5月23日（月）～6月24日（金）です。
本会議や委員会の傍聴のほか、堺市議会ホームページから「インターネット議会中継」がご覧になれます。
市政に対するご意見やご質問などはご遠慮なくお寄せください。E-mail:tatu-m@zeus.eonet.ne.jp


